

## インフルエンザによる学級閉鎖があります

今年度、前橋市内で初めてのインフルエンザ様疾患による学校の臨時休業（学級閉鎖）の報告があります。これは県内において、初めての学級閉鎖報告です。今後インフルエンザのさらなる流行の可能性があるので、手洗いやうがいなど感染予防対策の啓発に努めていきます。

### ■ 学級閉鎖の状況

- 学 校 市立岩神小学校（岩神町四丁目4-1）  
※クラス数：16 全校在籍者数：334人 校長：市根井 雅彦
- 学 級 4年生1クラス（在籍者数21人、欠席者数6人）  
※内訳：1人はインフルエンザと診断、5人はインフルエンザ様症状
- 休業期間 12月4日（火）～7日（金）  
※本件については、簡易検査ではインフルエンザA型です

### 4 特記事項

- 学校や児童、家庭への直接の取材は控えてください。
- 今後の前橋市内の学校などの臨時休業に関する情報は、本市ホームページの「前橋市内のインフルエンザ発生状況」に掲載します。

（掲載場所：本市ホームページ > 健康福祉 > 健康 > お知らせ）

※ 市民への注意喚起については、裏面をご覧ください

### 本件に関するお問い合わせ先

#### 保健予防課 感染症対策係

電 話 内線 / 84-2216  
直通 / 027-220-5779

※午後5時15分以降は027-224-1111（当直室）で、  
内線84-2216につなぐようお願いください

## ■ 市民への注意喚起

### 1 インフルエンザを予防するため、次のことに心がけましょう。

- ・帰宅時には手洗いとうがいをしましょう。
- ・睡眠を十分にとり、栄養バランスのとれた食事を心がけましょう。
- ・室内を適切な湿度（50%以上）に保ちましょう。
- ・なるべく人混みに出かけることを避けましょう。
- ・予防接種を受けましょう。

### 2 インフルエンザにかかったら

- ・咳などの症状がある人は咳エチケット（マスク着用、咳が出る時は人から離れ、口を押さえる）を守りましょう。
- ・咳や発熱などの症状のある方は医療機関に電話をしてから受診するようにしてください。その際には、必ずマスクを着用しましょう。
- ・インフルエンザを発症してから3～7日間はウイルスを排出するといわれていますので、他の人にうつさないよう、その間は外出を控えましょう。
- ・ごくまれに急激に状態が悪化することがありますので、発症後は病状をよく観察し、呼吸が苦しいなどの症状があった場合には、すぐに医療機関を受診してください。基礎疾患をお持ちの方、小さいお子さん、妊娠中の方などは重症化しやすいので、特に注意が必要です。

<群馬県のホームページより>